

CDU Fraktion

Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 04.11.2021

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 16.11.2021

Zur Verbesserung der Situation für Sehbehinderte und Blinde auf dem Bahnhofsvorplatz West /Binger Schlag

Auf dem Vorplatz des Westeingangs des Mainzer Hauptbahnhofs ist in den letzten Monaten einiges verbessert worden: Die drei überklebten und damit unleserlichen Schilder zum "Blindenstreifen" sind durch drei neue Schilder ersetzt worden. Für das Wort "Blindenstreifen" wird nun das entsprechende Piktogramm verwendet. Die zwei fehlerhaften städtischen Aushänge am "Blindenstreifen" sind entfernt worden und das Grün am "Blindenstreifen" ist zurückgeschnitten worden.

Obwohl die drei neuen Schilder zum "Blindenstreifen" gut sichtbar sind, wurden in den vergangenen zwei Monaten immer wieder zahlreiche Fahrräder im Bereich des "Blindenstreifens" abgestellt und an dem Zaun zum Betriebsgelände der Deutschen Bahn AG angekettet. Dies stellt eine besondere Gefahrenquelle für blinde und hochgradig sehbehinderte Fußgänger dar.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist die Verwaltung bereit, den Fußweg am "Blindenstreifen" zur Klarstellung mit dem Gebots- und Verbotsschild 239 "Gehweg" zu kennzeichnen? vgl. die Erläuterung der lfd. Nr. 18 der Anlage 2 zur StVO

Wenn nein: Welche Gründe sprechen gegen diesen Vorschlag ?

2. Welche Dienststelle der Landeshauptstadt Mainz ist auf dem Platz vor dem Westeingang des Mainzer Hauptbahnhofs für die Erteilung einer Verwarnung zuständig ?

3. Besteht eine Zusammenarbeit der Verwaltung mit der Bundespolizei bzw. dem Sicherheitsdienst der Deutschen Bahn AG ?

4. Wurden im September 2021 und im Oktober 2021 Kontrollen durchgeführt und Verwarnungen ausgesprochen ?

5. Wird die Verwaltung dauerhaft darauf hinweisen, dass das Abstellen und Anketten von Fahrrädern auf dem Platz vor dem Westeingang des Mainzer Hauptbahnhofs verboten ist und dass im "fahrRad.Parkhaus Mainz" über 600 Plätze kostenfrei nutzbar sind?

Für die CDU-Fraktion

Jutta Lukas

